

## Babinsa Pelayangan Dampingi Dinas Sosial Verifikasi Penerima PKH

solmi - [JAMBI.WARTAMILITER.COM](http://JAMBI.WARTAMILITER.COM)

Sep 16, 2024 - 17:09



JAMBI – Guna memastikan penyaluran bantuan sosial tepat sasaran, Babinsa Koramil 415-07/Pelayangan Kodim 0415/Jambi, Serka Zainal Arifin, mendampingi tim survei Dinas Sosial dalam kegiatan pendataan dan pelabelan rumah penerima Program Keluarga Harapan (PKH) di RT 05, Kelurahan Tanjung Johor, Kecamatan Pelayangan, Kota Jambi, Sabtu (14/9/2024).

PKH merupakan program bantuan tunai yang diberikan kepada keluarga

prasejahtera dengan tujuan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan mereka, terutama dalam aspek pendidikan dan kesehatan.

Program ini diharapkan dapat menjadi jaring pengaman sosial bagi keluarga penerima manfaat (KPM) agar dapat memenuhi kebutuhan dasar mereka.

Dalam kegiatan tersebut, tim survei bersama Babinsa melakukan verifikasi langsung ke rumah-rumah warga penerima PKH. Rumah-rumah yang memenuhi kriteria akan diberi label khusus bertuliskan "Penerima Pra Sejahtera Penerima PKH dan BPNT".

Serka Zainal Arifin menjelaskan bahwa pelabelan ini dilakukan sebagai bentuk transparansi dan upaya mencegah terjadinya kecemburuan sosial di masyarakat.

"Dengan adanya tanda khusus ini, masyarakat dapat mengetahui siapa saja yang berhak menerima bantuan, sehingga semuanya bisa berjalan lebih transparan," ujar Serka Zainal.

Koordinator Pendamping PKH Kecamatan Pelayangan, Ibu Susilawati, menambahkan bahwa pelabelan ini adalah langkah awal yang dilakukan di wilayah Kelurahan Tanjung Johor dan mendapat sambutan positif dari warga.

"Para penerima bantuan merasa senang dengan adanya label ini karena dianggap sebagai bentuk keterbukaan yang adil, sehingga tidak menimbulkan kecurigaan atau kecemburuan sosial di antara warga," kata Susilawati.

Diharapkan, kegiatan ini dapat memberikan manfaat lebih besar bagi penerima PKH, serta mendorong kesadaran warga akan pentingnya data yang akurat dalam penyaluran bantuan sosial. Kegiatan pendampingan yang dilakukan Babinsa juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta memastikan program pemerintah berjalan dengan lancar dan tepat sasaran. (IS/kom)